

Anzeige

Eis-Flatrate: Genießen für den guten Zweck

Grömitz. Eis essen, so viel man möchte und dabei gleichzeitig etwas Gutes tun. Genau das kann man am Freitag, dem 12. August in der Alloheim Senioren-Residenz „Grömitzer Höhe“ erleben. Ab 14.30 Uhr verwandelt sich auch in diesem Jahr wieder die Einrichtung in der Grömitzer Höhe 1 in eine ganz besondere Eisdielen. Für einen Einmalbeitrag von fünf Euro werden die Becher so oft aufgefüllt, wie man will. Das Schöne: Der Ertrag der Veranstaltung wird in vollem Umfang an die Deutsche Gesellschaft zur Rettung Schiffbrüchiger (DGzRS), Seenotretter Station Grömitz, gespendet.

Es ist schon eine feste Tradition in den bundesweiten Alloheim Einrichtungen. Wenn die Temperaturen sommerlich steigen, sind alle Bürger und Kinder der Region herzlich zur großen Eisflatrate eingeladen. Auch die Senioren-Residenz „Grömitzer Höhe“ in Grömitz ist in diesem Jahr wieder mit dabei, wenn es darum geht, mit gutem Gewissen für die gute Sache zu schlemmen. Mit vielen leckeren Eissorten, bunten Zuckerstreuseln, Soßen und Schirmchen freut sich das Team um Einrichtungsleiterin Petra Brietzke darauf, die Eisbecher der Gäste immer wieder zu befüllen. Alle Angehörigen, Freunde und kleine und große Eisliebhaber der Region sind dazu herzlich in die Einrichtung eingeladen. „Wir hoffen auf viele Gäste in unserem Haus und sind schon sehr gespannt, wer den diesjährigen Rekord im Eisessen schafft“, lacht Petra Brietzke, „auch wer einen spontanen Heißhunger auf Eis verspürt, einfach vorbeikommen, denn man muss sich nicht vorab anmelden.“

Bundesweit wird die „Eisflatrate für den guten Zweck“ von der Alloheim-Gruppe seit 2015 in den zugehörigen Residenzen veranstaltet. Alle Termine und die jeweiligen Veranstaltungsorte dazu findet man im Web unter <https://www.alloheim.de/aktuelles-medien/artikel/eisflatrate-2022>. (red)